

LA OFENSIVA ALEMANA

NAUEN.—Dice el «Coronel Repington» en «The Morning Post»:

La situación, en el camino más corto, a París, ha cambiado gravemente en perjuicio de los aliados. Debe admitirse que el enemigo lleva á cabo sus ideas con gran energía y ahora combate de un modo que podemos admirar. Es la iniciativa, que por desgracia, hemos perdido, la que da al enemigo sus ventajas, y hemos visto ahora en el Aisne una repetición exacta del procedimiento iniciado el 21 de Marzo en el Oise, y con los mismos resultados prácticos. El secreto de preparación, los oculitos movimientos de tropas hacia el frente, el bombardeo corto pero furioso, y luego el golpe con grandes masas de infantería, seguido de nuevas masas para reunir la lucha cuando las tropas de vanguardia están cansadas, todas estas prácticas, en las cuales las tropas alemanas han tenido un entrenamiento apropiado, forman en su conjunto un modo de guerra valiente y decisivo para el que es preciso encontrar la réplica.

la guerra, y mientras esté dura debemos buscar nuevos medios para salir del paso con más éxito que antes.

NO HAY QUE PENSAR EN UNA REVOLUCION DEL PUEBLO ALEMÁN

ESTOCOLMO.—La gaceta «Politiken» órgano de la fracción socialista de la minoría en Suecia, publica un interview de un líder bolcheviki, de vuelta de Alemania. Este manifestó lo siguiente: Es incontestable que el pueblo alemán desea la paz, pero la espera solamente de la determinación de su gobierno. Por eso nuestro partido debe renunciar á las grandes esperanzas que había, fundado sobre la posibilidad de una revolución alemana y modificar la política inspirada en esta ilusión peligrosa.

LAS PERDIDAS FRANCESAS TRES SUPERVIVIENTES EN TRES BATALLONES

BURDEOS.—A «La Petite Gironde» le telegrafían del frente francés lo siguiente:

Se sabe que el primer día de la ofensiva, los alemanes lograron cercar en el bosque de Pino, á tres batallones franceses, de los cuales solo quedaron tres supervivientes.

TROPAS DE SEGUNDO ORDEN DEFENDEN PARIS

BERNA.—El periódico «Deutsche Tageszeitung» escribe:

No tenemos nada que temer de la reserva americano-italiana á la que es confiada, según dicen la defensa de París. Se compone de tropas de segundo orden.

ACUERDO ECONOMICO AUSTRO-HOLANDES

AMSTERDAM.—El periódico «Tyd» anuncia lo siguiente:

Un acuerdo económico austro-holandés, anunciado, se firmará en Viena en unos días.

CONGRESO ECONOMICO DE ALEMANIA Y AUSTRIA-HUNGRIA

PARIS.—«Le Pays» publica el siguiente telegrama de Viena:

El Congreso de las asociaciones económicas de Alemania y Austria-Hungría ha sido inaugurado en Baden, cerca de Viena, en presencia del señor de Seidler, del Conde de Wedel, Embajador de Alemania, y del Conde Burian.

El Conde de Wedel ha dicho, respecto al problema de la Mittel Europa, que se trataba de encontrar una solución justa para ambas partes, guardando su independencia económica, evitando las tendencias hostiles al extranjero, y no impidiendo la conclusión de tratados de comercio en lo sucesivo.

OFENSIVA AUSTRIACA INMINENTE

PARIS.—«La Petite République» publica el siguiente telegrama:

Los correspondentes de guerra de los periódicos italianos en el frente están de acuerdo en considerar la ofensiva austriaca como inminente.

Registro civil

Ayer se hicieron en este Centro las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS

Edelmira Samaniego y Nuñez. Ana M. Sánchez y O. de Urbina.

DEFUNCIONES

José Ant. Echarri y Zapirain. Vicente Urmeneta y Maiza. Regino García y Ichaso.

Carnet de sociedad**VIAJES**

Procedente de Pamplona y acompañado de su hija Juanita, ha llegado don Andrés Gorricho.

—De Bilbao ha venido don Cristóbal Montforte.

—Se halla en esta ciudad pasando una temporada el ingeniero don Alberto Cabañas.

—Ha regresado á la Corte don Luis de la Cerda.

—Se ha trasladado de Burgos á Pamplona la señora viuda del general Montañer.

—Ha regresado á Pamplona don Javier Arizmendi acompañado de su señora.

BODAS

El próximo mes de Agosto se celebrará en Biarritz la boda de la distinguida señorita de Land, hija de opulenta familia mexicana, con el señor Limantour.

—El día 25 de los corrientes contraerán matrimonio en Madrid la señorita Enriqueta López Balbastro con el oficial de Caballería señor Espartaco.

ENFERMOS

En Pamplona se halla completamente establecido el reputado doctor don Serafín Huder.

—Se encuentra muy mejorado de la dolencia que le aqueja, el coronel del regimiento de Infantería de Guipúzcoa.

—Se halla en franca convalecencia la señora de don Manuel Vidaur.

—Se halla restaurada la condesa viuda de Peñaflorida.

Gobierno Civil**VISITAS**

El gobernador recibió la visita de muchas personas, que fueron a saludarle.

También le visitaron el concejal señor Ángulo y don Javier Arizmendi, vocales de la Junta Municipal de Beneficencia.

EL SUSTITUTIVO DE GASOLINA.

El último número de la «Gaceta» llegado a San Sebastián publica la real orden de la Comisaría de Abastecimientos, autorizando á los gobernadores para que ordene la fabricación de la gasolina.

El señor García Bajo dijo que, como ya se cuenta con importantes cantidades de los componentes que entran en el sustitutivo, inmediatamente se procederá a la fabricación.

Notas militares**MATRIMONIO**

Se concede Real licencia para contraer al teniente auditor de segunda don Pedro Jordán de Urries.

OBRA DE UTILIDAD

Se declara de utilidad el folleto titulado «Prácticas de las operaciones de cálculo que debe efectuarse para el tiro de una batería de costa», del que es autor el capitán de Artillería don Mario Soto y Sancho.

PRACTICAS

Se autoriza para efectuarlas, en el regimiento de Infantería de Borbón, al segundo teniente de la (R. G.) don José Creixell.

CONCURSO HIPICO

Se concede un subvención para premio del Concurso hípico que ha de celebrarse en Avila.

CONCURSOS

Se anuncia concurso para proveer una plaza de comandante profesor de la clase de explosivos, que existe en la Escuela de Equitación militar, y otra de teniente coronel de Estado Mayor en el Depósito de la Guerra.

DESTINOS

Se dispone que el capitán profesor del Colegio de Guardias Jóvenes don Ramón Ferrer, destinado á la Dirección general, continúe en comisión en dicho Colegio.

—Se destina á la Academia de Infantería, como capitán profesor, á don Félix Gutiérrez, y como ayudante al primer teniente don Basilio Piñar.

Vida Política

(Por teléfono y telégrafo)

Madrid, 7-7 tarde.

DEBATE POLITICO

Se cree que el discurso que ayer pronunció el señor La Cierva en el Congreso, dará motivo para iniciar otro debate político.

En el debate intervendrán algunos ministros que formaron parte del anterior Gobierno y algunos diputados ciervistas para alusiones.

«A B C», ocupándose del discurso del señor La Cierva, dice que éste inició el nuevo debate con toda intención, al afirmar que cuando dejó la cartera de Guerra ya no existían las Juntas militares de defensa.

EN TORNO DE LA CRISIS

Un ministerial ha dicho que carecen de fundamento los rumores de crisis por supuesta probable dimisión de los señores Dato y González Besada.

Agrega que un ministro le ha manifestado que este Gobierno «no tiene mañana» pero que no podrá sin cumplir su programa.

Ha añadido que nadie se atreverá á abrir en él un boquete, sin tener con qué taparlo.

CAMBIO ENFERMO

Ayer, después de la sesión del Congreso, el ministro de Fomento tuvo que acostarse con bastante fiebre.

SIN NOTA

En la Presidencia no se facilitó hoy la nota oficial de costumbre.

DE GOBERNACION

PALMA.—Se ha solucionado la huelga de los obreros de la fábrica de algodón.

JAEN.—En la mina «Rosa» de la Carolina, se han declarado en huelga 400 obreros.

LA EPIDEMIA DECRECE

En Gobernación han manifestado que decrece la epidemia reinante en Madrid y provincias.

En Toledo no se ha registrado ningún nuevo caso.

Anunciándose en LA CONSTANCIA puede usted acrecentar sus ventas.

De Barcelona

(Por teléfono y telégrafo)

7-7 tarde

VARIAS NOTICIAS

Los marqueses de Tamarife han recibido, en su finca de Albañu, á la princesa Alicia de Borbón, que fué acompañada por diversas personalidades jaimistas.

Luego, la princesa visitó el Monasterio de Monserrat.

Le acompañó en esta excursión, la familia del director del «Correo Catalán».

—Sigue la huelga de sastres y zapateros.

De los primeros hay unos 600 sin trabajar y de los segundos no trabajan 60 casas, calculándose en unos 2.000 los zapateros huelguistas.

—Reuniida hoy en el Palacio de la Generalidad la comisión que estudia la composición de la fibra de las ortigas para sustituir el algodón, el señor Monegal dió á conocer los resultados obtenidos para conseguir este sustitutivo.

—En la calle de Mercaderes se han reunido los constructores de carpinterías, habiendo acordado prestar auxilio a los huelguistas.

—También los peones de albañiles han acordado pedir mejoras á los patronos.

Los patronos zapateros han acordado conceder mejoras á los obreros, reconociendo las sociedades constituidas.

—En Gerona reina alarma entre los comerciantes, por la aparición de tantas cantidades de moneda falsa.

—Se han reunido los albañiles y peones, acordando pedir un aumento de una peseta en el jornal, en vista de la canasta de la vida.

LEA USTED**EL SIGLO FUTURO****Ultima hora**

POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO

Madrid, 8-2 madrugada.

LAS CÁMARAS**SENADO**

Comienza la sesión a las cuatro menos cuarto.

Preside Groizard.

En el banco azul los ministros de Gracia y Justicia y Marina.

El presidente da cuenta del encabezamiento del Arzobispado de Burgos.

Pronuncia un discurso necrológico y se hace constar en acta el sentimiento de la Cámara.

No hay ruegos ni preguntas.

El señor Buendía habla del proyecto de unificación de tarifas de trenes y solicita se eleve el expediente a la Cámara.

El señor Echavarri habla de la circular de la Comisaría de Abastos referente a la estadística agraria en las eras.

El señor Royo Villanova ataca duramente la mencionada circular y dice que el Comisario de Abastecimientos desconoce el absoluto la forma como se llevan a cabo las operaciones agrarias en España.

El señor Garriga dice que Cataluña es la región más agrícola de España y que es la primera que contribuye al mejoramiento de la nación cuando de ello se trata, sin manifestar egoísmos de ninguna clase.

El ministro de Gracia y Justicia contesta al señor Royo Villanova.

El señor Prado y Palacio dice que es necesario limar asperezas y que confía en que los agricultores respondan al llamamiento del Gobierno.

Algunos de aquellos militares dejaron de vestir el uniforme avergonzados de lo sucedido.

El ministro de la Guerra.—No fue para tanto.

La Cierva.—Es necesario que el Gobierno y el Parlamento levanten el corazón para colocar al ejército en el lugar que le corresponde.

El señor Pedregal reconoce la verdad de lo expuesto por el señor La Cierva en lo referente a los presupuestos de guerra.

No culpa al Ejército de lo sucedido, sino a la oligarquía que siempre ha reinado en el ministerio de la Guerra.

Agrega que si el señor La Cierva no hubiese intervenido en el debate, las reformas militares hubieran sido aprobadas en un par de sesiones.

El señor Prieto recoge algunas alegaciones del señor La Cierva, y dice que más que contra la minoría socialista, han sido dirigidas contra el banco azul.

Expone las dificultades con que el señor La Cierva tropezó antes de confeccionar el proyecto de reforma.

Agrega que este obedeció a ciertas presiones.

El ministro de la Gobernación.—No hubo presiones de ningún género.

Prieto.—Es su señoría quien lo dice?

El ministro.—Sí, yo.

Prieto.—Pues me choca la frescura de su señoría.

A continuación dice que si se hablara de la forma en que se han concedido las recompensas militares, habría que discutir las de oficiales de alta graduación para exigir responsabilidades.

(Sensación).